
平成 31 年 3 月 11 日(月) 

訪問看護管理者研修「看護計画」アンケート 

あなたの職種は （ 管理者(7) ・ 主任(0) ・ 看護スタッフ(4) ・未選択(2) ） 

 

1、今回の内容はいかがでしたか？ 

□とても良かった･･･9 名 

  日常の業務でおろそかになりがちなところの振り返りになりました。 

  一歩踏み込んだ看護、やっていきたいです。 

  理解しやすく、看護を楽しいと感じられる研修でした。 

  他事業所の意見や具体的な看護計画の立て方、問題となっている事例が理解できた。 

 

□良かった･･･3 名 

  在宅看護における看護計画のたて方がわかった。 

 

□未選択･･･1 名 

  在宅に特化したので良かった。 

  

 

2、講義の内容はいかがでしたか？ 

□とても良かった･･･10 名 

  資料も分かりやすくて、具体的で良かった。 

  生きがい、望み、常に考えながら行っていますが認められた感じで良かったです。 

 

□良かった･･･3 名 

 

 

3、グループワークはいかがでしたか？ 

□とても良かった･･･9 名 

  ケースを検討していただいたので勉強になりました。 

  発表が難しかった。 

  若い方の考え方がわかり良かったです。 

  意見交換ができ勉強になりました。 

 

□良かった･･･4 名 

  色々な意見を聞けて参考になった。 

    他のステーションの方に、計画についての実態をきくことができた。 

 



４、研修日時はいかがでしたか？ 

□とても良かった･･･3 名 

  短縮してステーションスタッフにみんなに聞いてもらいたい。 

 

□良かった･･･3 名 

□普通･･･4 名 

  月曜日(週明け)は、スケジュールが組みにくい 

 

□良くなかった･･･1 名 

  月曜日の一日中はきびしい。 

 

□未選択･･･2 名 

  3 月でスタッフの予定(卒業式シーズン)があり、利用者に訪問調整をお願いした。 

  平日、、、日中、、、大変です。出たかったので残念 

   

 

５、今後どのような研修があるといいですか？ 

  ACP 

  WRAP(精神科看護) 

  計画や研究の題材あるとうれしいです。 

   

   

６、全体のご意見・ご感想を自由にご記入下さい 

  先生方の役作り、楽しかったです。 

  本人の望みをかなえるって難しいと思います。でも大切なので忘れないようにしようと思ます。 

  皆様、ハキハキしていて楽しかったです。 

  やはり計画は奥が深いのでもっと研修が必要な気がする。 

 

     

================= 

参加人数：12 名  

役員：10 名 

アンケート回収率：100％   

=================  

 

  


